

AGUASdigital.com

Ministro ecuatoriano dice que S&P y FMI confirman buen manejo de la economía

El ministro ecuatoriano de Finanzas, Fausto Herrera, señaló hoy que la mejora de la calificación de riesgo a largo plazo de Ecuador por parte de Standard & Poor's y un reciente informe del Fondo Monetario Internacional (FMI) ratifican que el país tiene "un manejo económico sano y sostenible".

En un comunicado difundido por el ministerio, Herrera hizo un repaso de la situación económica del país y subrayó que el Gobierno prevé que la economía crezca este año "en el 4 %, porcentaje que los organismos internacionales esperan que se cumpla al prever riesgos externos balanceados (positivos y negativos)".

El ministro indicó que el Gobierno planifica su manejo económico con análisis de todos los riesgos externos e internos y remarcó que, en el caso hipotético de que éstos sean negativos, "se tiene la planificación adecuada para contrarrestarlos".

Herrera admitió que este y el próximo año habrá una "fuerte presión fiscal", pues en ese lapso entrarán en etapa de maduración o conclusión "varios proyectos estratégicos del país", sobre todo en el sector energético, que generarán una alta rentabilidad a futuro.

La agencia Standard & Poor's subió este miércoles la calificación crediticia de Ecuador a largo plazo a B+, desde B, como resultado de una mayor flexibilidad fiscal, una posición de liquidez externa más sólida y una mejoría en el clima de inversión en el país.

S&P asignó además un panorama estable a la nueva calificación, lo que refleja la expectativa de que Ecuador seguirá diversificando sus fuentes de financiamiento en los próximos dos años para cumplir con sus necesidades financieras, dijo la agencia en un comunicado.

El ministro mencionó además un reporte emitido por el FMI en estos días en base a la información entregada por el Gobierno ecuatoriano en el marco del convenio constitutivo del organismo.

Según el comunicado del ministerio, en su informe el FMI destaca que "Ecuador ha logrado un progreso económico y social importante en la última década, que ha derivado en un crecimiento promedio del 4,5 % y una disminución gradual de la inflación de alrededor del 3 %".

"Todos estos aspectos no hacen más que ratificar que el Ecuador está encaminado en un manejo económico sano y sostenible", subrayó el ministro.

El FMI, al que el Gobierno ecuatoriano ha criticado fuertemente, no había efectuado revisiones a la economía de Ecuador desde 2008, por disposición del Ejecutivo de Rafael Correa.

En la nota de hoy se califica al FMI de "organismo de visión ortodoxa" y se subraya que "la política pública del Ecuador es soberana y no se permitirá intromisión de organismos internacionales".

"Los comentarios positivos o negativos que tenga el FMI no influyen en la toma de decisiones ni suponen cambio alguno en la política económica o la planificación establecida por el régimen", agregó el ministro.